
MINUTA DE LA SESIÓN CON EL CONCESIONARIO DE LA CAFETERÍA "CAFÉ DISEÑO" 

13 de marzo de 2025 

Sala de Consejo técnico de la FMVZ 

La sesión inició a las 11:20 en la sala de Consejo Técnico de la FMVZ 

Los estudiantes expusieron diferentes inquietudes con respecto al funcionamiento de la cafetería 
"Café diseño". 

El Lic. Armando Grajales explicó que su modelo de negocio se basa en trabajar con base en la mejora 
de calidad posible al menor precio, y que su indicador de calidad es que la cafetería está llena y los 
platillos se van vacíos. Informó la infraestructura que mantiene para el funcionamiento de la 
Cafetería. 

Después de dialogar se realizaron las siguientes propuestas: 

ASUNTO ACUERDOS 
Quejas sobre el mal trato que se les da a los 
estudiantes que consumen en la cafetería 

Los trabajadores de la cafetería "Café diseño" 
portarán gafetes con su nombre para poderlos 
identificar fácilmente en caso de un problema. 

Compartir contrato Es un documento público, se les hará llegar. 
Calidad de los alimentos Generar una comisión revisora para la 

evaluación de la calidad del alimento 
conformada por estudiantes, académicos y por 
un administrativo. 

Ampliación del horario de consumos para 
becarios 

Se mencionó que a partir del semestre 2025-2, 
ya se había ampliado en el horario abierto de 
la cafetería para el consumo para los becarios. 
En un horario corrido de: 
Desayuno: 7:30 a 12:30 hrs 
Comida: 13:00 a 17:45 hrs 

Ofrecer más opciones de comida a un precio 
accesible 

La cafetería mostró que se tiene el "COMBO 
UNIVERSITARIO" para estudiantes, el cual 
tiene un costo de $45. Evaluará la posibilidad 
de tener un paquete similar para el desayuno. 
Así como otras opciones a menores costos, 
propuso evaluar un paquete de $35 pesos el 
cual incluya: Una fruta, agua del día y una 
torta en pan de telera. 

Acerca de poder consumir otros productos en 
las instalaciones 
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El concesionario comentó que ya se permite 
realizar el consumo de productos externos en 
las instalaciones de la cafetería por los 
lumnos, existe conciencia por parte de los 
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espacios para permitir a todos los usuarios 
compartir el espacio. 

Se acordó que los alumnos compartirán con el resto de la comunidad lo aquí propuesto. Incluso la 
posibilidad de hacer una nueva consulta que incluya a toda la comunidad. 

Se acordó tener una nueva reunión para evaluar los avances, saber las nuevas propuestas del 
concesionario, y de la comunidad. 

Los presentes están de acuerdo en firmar que los puntos arriba mencionados fueron los 
abordados en la reunión en comento de la presente minuta. 
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